

Soledad Margareto - Suppléante

5ème circonscription des Français établis hors de France (Andorre, Espagne, Monaco, Portugal) Élections législatives - 3 et 17 juin 2012



ECOUTER, AGIR, CHANGER

Mes chères et chers compatriotes,

Les Françaises et les Français viennent de confier les destinées de notre pays à François Hollande. Comme vous le savez, nous, Français établis hors de France, élirons pour la première fois des députés, les 3 et 17 juin prochain. J'ai l'honneur et la responsabilité, d'être candidat, avec Soledad Margareto, ma suppléante, à cette élection sur la 5ème circonscription qui couvre l'Andorre, l'Espagne, Monaco et le Portugal.

Au-delà de la France, la victoire de François Hollande ouvre aussi le vaste chantier de la croissance dans l'Union européenne. Elle sonne le glas d'une politique d'austérité aveugle et destructrice. La réorientation de

l'Union, sa relance, et la européenne citoyenneté seront au cœur du projet de la nouvelle majorité présidentielle.

Le changement proposé par François Hollande est fondé sur le redressement de notre économie, de nos comptes publics, la justice fiscale et sociale, la réussite de notre jeunesse et le rassemblement autour des valeurs de la République. C'est ce même esprit qui quidera mon action, c'est pourquoi je prends pour notre circonscription les dix engagements suivants:

Agir pour faire de l'emploi une priorité. Au regard de la situation en Espagne et au Portugal, des cellules emploi seront mises en place dans les consulats, avec pour mission l'information, la mise en relation et l'aide à la formation de nos concitoyens.

Travailler afin de faciliter l'accès au crédit pour les investissements productifs et créateurs d'emplois. Une mission de faisabilité sera conduite pour travailler à la mise en place des plateformes de type France Initiative pour aider au financement des structures individuelles et des PME /PMI en soutien avec la Banque européenne d'investissement (BEI). Des coopérations, au service du développe-

ment durable, entre les branches régionales de la banque publique d'investissement et les chambres de commerce situées dans les euro-régions seront encouragées.



Agir pour assurer une école de qualité et accessible. Face à l'explosion des frais de scolarité, il est urgent de mettre un coup d'arrêt au désengagement de l'Etat dans le financement des lycées français à l'étranger afin que ces derniers restent accessibles au plus grand

nombre d'enfants français, de la maternelle à la terminale.

Remettre équité et justice dans les aides à la scolarité, comme l'a promis le Président de la République. Un nouveau système de bourse, progressif, sous condition de ressources, valable pour l'ensemble des cycles, sera mis en place afin d'assurer l'accès au plus grand nombre d'enfants français aux écoles du réseau. Renforcer la coopération éducative avec les systèmes d'enseignement locaux, en facilitant les détachements d'enseignants afin de mettre en place de véritables classes bilinques.

Garantir le maintien d'un service public consulaire de qualité et de proximité. Si, en Europe, notre réseau consulaire doit évoluer, s'appuyer sur les nouvelles technologies, il ne doit en aucun cas être bradé au mépris des besoins et des droits des administrés. Le contact humain reste essentiel.

Me battre pour garantir le respect de toutes et de tous. Les familles binationales ont trop souvent été montrées du doigt durant ces dernières années. Leurs droits politiques et civiques seront garantis. Le changement, c'est le rassemblement de tous les Français.

Travailler au renforcement de l'information des Français établis hors de France en lien avec les collectivités locales françaises, notamment sur les formalités, les droits et devoirs, en cas de retour en France. Assurer un cadre fiscal juste, efficace, qui distingue clairement les évadés fiscaux des Français établis hors de France qui s'acquittent de leurs impôts dans leur pays de résidence ou en France.

Développer la culture comme instrument de diplomatie douce. Les Instituts Français en Espagne et au Portugal seront préservés, et si possible renforcés. Une nouvelle ambition est nécessaire. Les coopérations avec les Alliances Françaises seront encouragées afin d'assurer

une présence de la langue et de la culture française sur l'ensemble de la circonscription.

Agir pour relancer l'Europe. Construire une Europe au service du citoyen, une Europe de la transition écologique, est une priorité car l'Europe reste l'avenir de la France et le garant pour les générations futures d'une vie dans un espace de paix et de démocratie.

sommes des Français hors de France, nous n'en sommes pas moins des Français à part entière. L'Etat ne doit pas ignorer cette réalité. Les femmes, les enfants en détresse ainsi que nos aînés doivent pouvoir compter sur la solidarité du pays de résidence, mais aussi, sur la solidarité nationale en cas de besoin.

Elu de la nation, je serai un député à votre écoute, à vos côtés pour agir, présent sur le terrain à travers la tenue de permanences régulières sur l'ensemble de la circonscription. Je veillerai à ce que les dispositions votées à l'Assemblée nationale prennent en compte vos particularités en tant que Français établis hors de France.

Voter pour moi, c'est faire le choix de la majorité présidentselle, c'est faire le choix d'apie, de construire durant les cins produciners années... c'est faire le choix du Chongement!

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMEN

PRANCOIS
HOLLANDE